

Benefizkonzert für „Kipkel“ mit „Farfarello“

HAAN (-dts) Die Initiative „Kipkel“, die Kindern von psychisch kranken Eltern hilft, in dem Umfeld familiärer Probleme zu überstehen, ist für ihre Arbeit auf Spenden angewiesen. Der „Rotaract“-Club Solingen-Neandertal will jetzt bei der Finanzierung helfen. Der Verein junger Menschen hat ein Benefizkonzert mit der Gruppe „Farfarello“ organisiert, das am Sonntag, 30. Januar, um 19 Uhr in der „Scheune“, Höfgen 1a, beginnt. Einlass ist um 18 Uhr.

Eintrittskarten – sie können nur unter ☎180 5 14 00 14 bestellt werden, es gibt keine Abendkasse – kosten 36 Euro. Dafür gibt es, neben



Informierten über das Farfarello-Benefizkonzert: **Mani Neumann** und Sängerin **Dia** (vorn) sowie **Felix Wachsmann** und **Anne Stöber** von Rotaract Club. RP-FOTO: STASCHIK

der Musik von „Farfarello“ auch Fingerfood und Möglichkeiten zum Gespräch mit den Künstlern. Im übrigen verstärken Bassist Joschi Keppl und Sängerin Dia ab sofort die Stammformation mit Mani Neumann (Geige) und Ulli Brand.

Das Benefizkonzert ist nach der großen Wunschbaum-Aktion in der Vorweihnachtszeit die zweite Veranstaltung in der Gartenstadt sagt Felix Wachsmann, Vizepräsident des Clubs, dem rund zwei Dutzend Schüler, Auszubildende, Studenten und Berufstätige aller Branchen zwischen 18 und 35 Jahren angehören. Der Rotaract Club Solingen-Neandertal ist im Oktober 2006 ge-

gründet worden.. Bisher war der Club mit Einzugsgebiet Solingen, Hilden, Haan und Erkrath vorwiegend in Solingen aktiv.

Rotaract ist mit rund 172 300 Mitgliedern in 7500 Clubs eine der größten Jugendorganisationen der Welt. Der Name setzt sich zusammen aus den Worten „Rotary“ und „Action“ und steht für junge Menschen, die von Rotary unterstützt werden und gemeinsam Dinge bewegen. An jedem zweiten und vierten Montag eines Monats trifft sich der Rotaract Club um 19.45 Uhr in der Haaner Gaststätte „Zum Dom“, Walder Straße 1.

www.rac-sgn.de